
 
 

Asistentes: 
Miguel Ángel Luque Lama 
Tania Mané Cantizano 
Eduardo Rodríguez Gallego 
Aurora Aranda Báez 
Isabel Cano Ibáñez 
Pedro Doña Martín 
Antonia Encina García Crespo 
María Victoria Sánchez Gómez 
Alicia Ojea Maldonado 
Almudena Cruz Gutiérrez  
Fulgencio Gil Molero 
Lucía Álvarez López 
Miguel F. Rueda 
 
 
 
 
 
 
 
Ausentes: 
Rocío García Moreno 
Víctor Martín Martín 
Manuel Moreno Ligero 
Mª Isabel Hernández Hidalgo 
Ainhoa García Aguilera 
Andrés AdamuzVillén 
Carlos Caballero González 
Francisco Javier Melero López 
Beatriz Gutiérrez España 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
CONSEJO ESCOLAR  acta nº 239 

  
 En Málaga, siendo las 17:00 horas del día 4 de febrero de 2021, se reúne 
(mediante videoconferencia) en sesión ordinaria bajo la presidencia de D. Miguel 
Ángel Luque Lama, como Director, con los asistentes y ausentes anotados al margen 
y con los siguientes puntos del orden del día: 
 
1. Seguimiento de las enseñanzas. 
El sr. director informa que desde Planificación Educativa se le ha comunicado que la 
familia profesional de Automoción se  traslada al IES Isidoro Sánchez junto a todo el 
profesorado en las mismas condiciones de las que disfrutan con una dotación de 
500.000€ para la adecuación de los espacios y coordinada con los dos jefes de 
departamento de ambos centros. Además el próximo curso sólo habrá una línea de 1º 
de ESO por reducción de matrícula. 
El jefe de estudios informa sobre el absentismo en las diferentes enseñanzas y las 
causas han sido por alumnos confinados por contacto estrecho con positivo en Covid, 
alumnos asustados, en resumidas cuentas por la inquietud existente a nivel social. 
Los alumnos que no están asistiendo por miedo se está en comunicación con la 
familia. Y la directriz de la administración es que hay que asistir a clase. 
 
2. Actualizaciones legislativas: currículos ESO y Bachillerato. 
Se informa de las modificaciones de los currículos con la nueva ley de enseñanza 
LOMLOE. 
 
3. Proyecto decoración de espacios. 
La jefa de departamento de dibujo  Encina García explica en que consiste el proyecto 
que ha sido impulsado por su departamento. Se trata de una intervención artística 
levada a cabo por el colectivo Stroke Art, en colaboración con nuestros alumnos de 
Bachillerato de Artes, el departamento de Dibujo y el distrito Cruz de Humilladero 
del Ayuntamiento de Málaga. 
Se aprueba por unanimidad. 
 
4. Auditoría energética: Ley de bioclimatización (ofrecernos como centro 
prioritario). 
Consideramos  que sería adecuada la inclusión del IES Politécnico Jesús Marín como 
centro prioritario para la valoración o auditoría energética que la Consejería de 
Educación tenga prevista realizar, así como las actuaciones de mejora que del 
informe resultante deriven. 
 
5. Actuaciones protocolo seguridad. Compra de purificadores. 
El jefe de estudios explica los criterios, mediciones de CO2, con los que se ha 
decidido la compra de dos purificadores de aire. 
 
6. Información covid. 
El jefe de estudios y coordinador covid del centro explica como se encuentra la 
situación en estos momentos, en un mes se han detectados los mismos casos que en el 
primer trimestre. La situación es comparable a la incidencia que se registra en 
Málaga. Y que esta semana la situación ha mejorado bastante. Mª Victoria Sánchez 
comenta que existen compañeros que demandan más información, con más 
frecuencia. 
El jefe de estudio le recuerda que se acordó que se daría mensual pero que no hay 
problema en darla quincenalmente. 
 
7. Ruegos y preguntas. 
Lucía Álvarez ruega que se avise al alumnado, por parte del profesorado, cuando no 
vayan a asistir. 
El jefe de estudios le comenta que de forma habitual los profesores avisan excepto en 



casos de una urgencia sobrevenida. 
Mª Victoria Sánchez pregunta por la posibilidad de que se faciliten al profesorado 
mascarillas FPP2. 
Que si sería posible pintar las aulas. 
Cuándo dejará el gimnasio de ser un aula. 
Sí el aprovechamiento de terrazas es parte del proyecto de bioclimatización. 
Y por último, que el departamento de electricidad solicita habilitar un espacio sin 
vegetación ni grava para realizar unas pruebas. 
El director le contesta que las mascarillas que envía la Consejería son las higiénicas, 
pero que desde la asociación de directores se está impulsando esta demanda. 
En cuanto a la pintura, se está en ello. 
Que el gimnasio será aula mientras dure la pandemia y haya que seguir tomando las 
medidas de seguridad. 
Respecto a la petición del departamento de electricidad, que la pueden pedir a la 
directiva sin tener que pasar por el Consejo Escolar. 
Miguel Rueda ofrece la pista deportiva, así como los espacios del interior de la 
AAVV están a disposición del instituto. 
Además que tienen un proyecto de lectura que le gustaría que se implantara para el 
próximo curso. 
El director le agradece el compromiso de la AAVV y el jefe de estudios y que 
cualquier proyecto de ese tipo nos interesa. 
Aurora Aranda comenta que se alegra de la presencia de Miguel Rueda como 
representante  en el Consejo Escolar del Ayuntamiento de Málaga. 
 
 
Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 19:00 
 
 
Málaga a 4 de febrero de 2021 
 
VºBº  El Director                                                                          La Secretaria 
 
 
 
Miguel Ángel Luque Lama                     Tania Mané Cantizano 
 

  
 


